



## Corproa apunta a generación de empleos y diversificación productiva

● A nivel país, el Índice Mensual de la Actividad Económica (Imacec) correspondiente al mes de julio, mostró que la economía chilena creció un 4,2% en comparación con el mismo mes del año anterior, pero en Atacama las malas cifras han marcado el año especialmente en el escenario laboral. Los datos entregados por el INE revelan un aumento en la tasa de desocupación durante el trimestre móvil mayo-julio de 2024, alcanzando un preocupante 9,7%.

Al respecto, el presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (Corproa), Juan José Ronsecco, comentó que “nos preocupa especialmente la falta de diversificación de la economía atacameña. Necesitamos desarrollar otras fuentes de empleo. Si bien la minería es el principal eje productivo, no podemos esperar que por sí sola resuelva todos los problemas de empleabilidad de la región. Tenemos que diversificar nuestra economía y potenciar nuevas industrias. De igual modo, sigo insistiendo en la necesidad de estimular la inversión. El entramado burocrático que llamamos “permisología” está ahogando y en otros casos, ahuyentando la inversión que quiere venir responsablemente al país. La SONAMI ha llamado a agilizar los procesos, a crear un “Fast Track” de inversión y creemos que ese llamado va en la dirección correcta. Además, y apuntando directamente a las últimas cifras de desempleo, debemos estimular la participación de la mujer en el mercado laboral de Atacama. En este sentido, destaco los programas de formación, capacitación o creación de redes de apoyo al emprendimiento femenino que varias mineras están impulsando, pero aún hay mucho por hacer al respecto”.

Desde la gremial mencionan que el contraste entre el crecimiento nacional y la situación del empleo regional pone de manifiesto la necesidad de articular una mayor coordinación entre los distintos actores involucrados, potenciando las distintas alianzas público-privadas en la región.

“Es probable que se requieran nuevas estrategias de desarrollo regional, focalizadas en generar empleo de calidad y una economía diversificada en Atacama, algo que todos debemos apoyar”, concluyó. CS